

Dos mil 647 muertes violentas ocurrieron en seis meses de 2015

Autor Administrator
Thursday, 02 de July de 2015
Modificado el Wednesday, 01 de July de 2015

VIOLENCIA

En el mes de junio fueron ingresados a la morgue 430 cadáveres

CARLOS D'HOY | EL UNIVERSAL

Caracas.- El mes de junio cerró con 430 muertes violentas, con lo que se eleva a dos mil 647 fallecidos el total de asesinatos ocurridos durante el primer semestre de 2015 en la Gran Caracas, de acuerdo a datos oficiales obtenidos de la medicatura forense.

Los resultados del primer semestre de 2015 evidencian un incremento de 7,42% en comparación con el mismo período del año pasado, cuando se produjeron un total de dos mil 464 muertes relacionadas con la violencia.

De acuerdo con las estadísticas el único mes de 2015 en el que se ha observado una disminución en el número de asesinatos en comparación con el año anterior fue en abril, cuando las víctimas de violencia fueron 397 en 2015 contra 412, 15 muertes menos que en 2014.

En el primer semestre de 2015, 72 policías y militares, 79 mujeres y 132 menores de 18 años murieron víctimas de la violencia.

Durante el sexto mes del año fueron asesinados 13 efectivos policiales y militares. De este total los casos más relevantes fueron el ataque a dos funcionarios de la Guardia Nacional ocurrida a escasos metros del comando de la GNB de Palo Verde, en el que perdió la vida el sargento primero Ronald Palomo Ramírez.

También se reseñó la muerte de Franklin de Jesús Pérez Quintero, funcionario de Polipazcastillo, quien perdió la vida como consecuencia de las heridas sufridas por las esquirlas de una granada activada por un detenido quien intentó fugarse de los calabozos de la policía municipal, por el caso está detenido un funcionario policial, quien habrá cobrado cinco mil dólares por el explosivo.

Del total de oficiales muertos, seis muertos cumplían labores de escolta de empresarios y altos dirigentes del gobierno. En este particular resaltan los casos de Maickel José Vázquez Caraballo, funcionario de Policaracas y jefe de guardaespaldas del diputado Freddy Bernal (Psuv). Figura el caso de Carlos Manuel Pulgar Siso, funcionario acreditado de la Dirección General de Contrainteligencia Militar (Dgcim) y parte del cuerpo encargado de la seguridad personal de la segunda vicepresidenta de la Asamblea Nacional, Blanca Eekhout (Psuv), ambos casos ocurrieron en el municipio Libertador con un día de diferencia.

Durante el mes 11 mujeres fueron asesinadas el caso más relevante fue el doble homicidio ocurrido el 29 de junio en Los 70 de El Valle, donde dos comerciantes valencianas fueron asesinadas por la banda de "El Cara de Bruja", cuyos integrantes cayeron acribillados por bandas rivales.

<http://www.eluniversal.com/sucesos/150701/dos-mil-647-muertes-violentas-ocurrieron-en-seis-meses-de-2015>

168 efectivos de seguridad fueron asesinados en el país de enero a junio

<http://www.eluniversal.com/sucesos/150701/168-efectivos-de-seguridad-fueron-asesinados-en-el-pais-de-enero-a-jun>

Inseguridad en transporte público ha disminuido entre 40% y 80%

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/Noticias/Actualidad/Politica/Inseguridad-en-transporte-publico-ha-disminuido-en.aspx>